



FernUni PLUS - Berichte

Kinder auf dem Campus

Schülergruppe auf Deutschlandreise – FernUniversität eine der ersten Stationen



FernUni-Rektor Helmut Hoyer zeigt den Gästen aus dem Westerwald den FernUni-Campus.

„So viele?“ wundert sich Lorena. Gerade hat FernUni-Rektor Prof. Hoyer gesagt, dass fast 80.000 Menschen an der FernUniversität in Hagen studieren. Lorena ist dreizehn Jahre alt und Schülerin der Montessori-Schule Westerwald. Mit fünf weiteren Kindern samt Lehrerin Monika Leithold ist sie zwei Wochen auf Deutschland-Tour und gerade an der Mensa angekommen.

„Ich möchte den Kindern die Bundesrepublik zeigen. Da die FernUni die größte Universität Deutschlands ist, wollten wir sie auf der Etappe von Köln nach Münster besuchen“, sagt Lehrerin Leithold. Auch für den Rektor ist dieser Besuch etwas

Besonderes: Die Gruppe kommt aus seiner Heimat.

Nach einer Campus-Führung und einem Besuch im Lehrgebiet von Prof. Dr. Gabriele Peters, wo die Gäste unter anderem gegen einen Roboterarm „Vier gewinnt“ spielen können, ist der Besuch aber schon wieder vorbei. Die Gruppe muss ihren Zug nach Münster bekommen.

[Matthias Fejes](#) 08.07.2014